

あいがとうがいっぱい！
笑顔がいっぱい！



令和4年度
学校便り 1月号



文責 校長 長友

この学校便りは、本校のホームページでもご覧になることができます。



2学期が終わりました。

ありがとうございました。

2023年もよろしくお祈いします。

今年もおやし会の皆様が子どもたちの健康と活躍を願い立派な門松を立ててくださいました。

なわとび記録会 PTAバザー ～12月18日(日) オープンスクール～



大変寒い中、たくさんの応援ありがとうございました。自分の目標に向かって頑張る姿にとっても感動しました。また、PTAバザーは今年も物品の引き渡しだけとなりましたが、このような状況下、なんとか実施しようと努力していただいた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



冬休みも「あいがとうがいっぱいのおうち」に！

先日実施しました保護者アンケートの「我が家はあいがとうがいっぱいの家庭である」の項目で、「あてはまる」と回答された方は83.8%でした。素晴らしいと思います。冬休みは、クリスマス、お正月と家族や親戚と過ごす時間も多く、大掃除やお正月準備など家族で活動する時間も増えてきます。子どもたちには家族の一員としてしっかりと活躍してもらいたいと思います。寒さは厳しくなりますが、あいがとうがあふれるあったかい冬休みになりますよう願っております。



なお、感染症拡大状況等により予定が変更になることもありますのでご了承ください。

10日(火) 3学期始業式
11日(水) 読み語り(下学年)
13日(金) 代表委員会
16日(月) お話会(高学年)
18日(水) CRTテスト(国語)
19日(木) CRTテスト(算数)
23日(月) 委員会活動

24日(火) クラブ活動(3年生見学)
25日(水) 読み語り(上学年)
1月口座振替日
27日(金) 南中新生保護者説明会
30日(月) 全校朝会
31日(火) クラブ活動(3年生見学)